

Jahresbericht 2010 der Mädchenriege 1 und der Jugi 1

Am Anfang des Jahres 2010 waren wir noch Hilfsinstructorinnen. Martina unterstützte Christina Imsand in der Mädchenriege 2 und Tonia Mirijam Surer in der Jugi 2.

Im Januar fand die Turngala unter dem Motto „Zirkus JSVN zu Gast in Niederdorf“ statt. Den Auftritt meisterten die Mädchenriege 2 mit ihrer Seiltanz und die Jugi 2 mit ihrer Elefantenshow hervorragend. Wir halfen hinter der Bühne aus und motivierten unsere Gruppen beim Auftritt.

Im Mai machten wir einen Ausflug mit allen Turngruppen des JSVN. Wir fuhren mit dem Car nach Balmberg in den Seilpark. Tonia konnte am Ausflug leider nicht teilnehmen. Die Kinder konnten sich die Bahnen, die sie benützen durften, selber auswählen. Ein paar Kinder durchquerten unter der Aufsicht von Martina und Jennifer Klauser einige Bahnen. Es war ein amüsanter Tag.

Beim Leiten als Hilfsinstructorinnen haben wir vieles gelernt. Nach den Sommerferien übernahm Martina die Mädchenriege 1 und Tonia die Jugi 1 als Instructorinnen. Martina durfte 10 Mädchen begrüßen und Tonia 2 Knaben. Weil sich zu wenig Knaben für die Jugi 1 angemeldet haben, beschlossen wir die Turnstunden zusammen zu gestalten und leiten. Dies ermöglicht uns immer die Mehrzweckhalle zu benützen. Im September durften wir dann noch 2 weitere Mädchen und einen Knaben willkommen heißen. Wir sind froh, dass sich die Jungs und Mädchen gut verstehen und Spaß am Turnen miteinander haben.

Die Leitertätigkeit gefällt uns beiden sehr, es macht uns große Freude den Kindern beim Turnen zuzusehen und auch das Organisieren der Turnstunden bereitet uns großes Vergnügen. Für das Vorbereiten der Stunden wechseln wir uns jeweils ab, wir versuchen auch abwechslungsreiche Spiele für die Mädchen und Jungs durchzuziehen. Wir beziehen auch die Interessen der Kinder für verschiedene Spiele mit ein.

Am Dorfgassmarkt der sich im August ereignete, haben wir, wie auch letztes Jahr, mit Nicole Schäublin-Flury, Jessica Riccio und Nathalie Kolly Kinder geschminkt. Es bereitet uns großes Vergnügen die Gesichter der Kinder zu bemalen.

In der letzten Stunde vor den Weihnachtsferien saßen wir zusammen mit den Kindern noch in einer gemütlichen Runde und aßen Nüsse, Mandarinen und Weihnachtsgebäck.

Wir freuen uns sehr auf weitere unterhaltsame Turnstunden mit den Mädchen und Jungs.

Liebe Grüsse
Tonia Tuena und Martina Risonjic